



「万灯の湯」関連施設完成予想図

「^{まんど}万灯の湯」に名称が決定

三宅地内の温泉関連施設

1月から募集していた温泉関連施設（三宅地内）の愛称は、2月19日（木）に開催された関宮町山村活性化推進協議会において、64人の方から応募いただいた候補を慎重に審議した結果、佐藤りあるさん（三宅）、中村英世さん（尾崎）、中村勇さん（小路頃）、西谷すみ子さん（同）が応募した「^{まんど}万灯の湯」に決定されました。

「万灯」とは、一般的に火の神さまに数多くの灯火を捧げ、五穀豊穡と地域の安全を願うもので、三宅区で行われている伝統行事です。現在、「万灯の湯」関連施設は建設中で、今秋オープン予定です。



完成を祝いテープカットをする関係者

ひきたて・打ちたて・湯がきたて

「うちやまそば」がオープン

手打ちそば処「うちやまそば」の竣工式が3月3日（水）、内山区で行われました。

この施設は、地域の少子高齢化に対し「土とふれあいを通じた都市との交流」をテーマに、平成14年度から農村体験観光の拠点として建設したものです。

同そば処は、木造平屋建て159平方^rで40人収容可能。近くにある観光いちご園と合わせ「内山営農組合（多田純三代表）」が管理・運営しています。

「そば」は無農薬栽培の地元産そばを使用。保管・製粉・製麺が同施設で行え、ひきたて・打ちたて・湯がきたてのおいしいそばを提供しています。

270人が健脚を競う

春一番大屋川ジョギング大会

3月20日春分の日、第7回春一番大屋川ジョギング大会（同実行委主催）が、大屋中学校前を発着点とするコースで開催され、町内外から参加した270人が自慢の健脚を競いました。

競技は6種目に分かれ、選手らは各種目ごとに一斉にスタート。中学校前からあゆ公園、樽見まで大屋川沿いのコースを走りまわりました。参加者には、婦人会の皆さんによる豚汁が振る舞われ、楽しい大会になりました。

主な成績は次のとおり（市関係分、丸数字は順位、敬称略）

【小学低学年】男子 小倉夕典 田村俊貴 武井真希人・女子 松田茉莉【小学高学年】男子 秋山将平【マラソン5*】男子 森下誠也・女子 藤原真弓



一斉にスタートを切る参加者